



Cementeras bajan suministro por problemas operativos

Las cementeras han bajado el suministro de cemento en el país debido a problemas operativos en algunas plantas. Esto se debe a que algunas de las plantas no han podido operar normalmente debido a problemas de mantenimiento y de suministro de materias primas. Como resultado, el suministro de cemento ha disminuido considerablemente, lo que puede afectar a los proyectos de construcción en el país.

El Banco de Venezuela y el Banco de España se disputan el control del Banco Gallego, entidad financiera que está presente en 29 provincias del país europeo a través de 183 agencias.

El Banco de España se ha inscrito formalmente en la puja por el control del Banco Gallego, entidad financiera que está presente en 29 provincias del país europeo a través de 183 agencias. El Banco de España ha presentado una oferta de 2.000 millones de euros para adquirir el 70% de las acciones del Banco Gallego.



Nuevos riesgos se añaden al estado luego de gas en Arroyo

El estado venezolano enfrenta nuevos riesgos económicos y operativos tras el incidente de gas en Arroyo. Este incidente ha generado preocupaciones sobre la capacidad del estado para gestionar recursos y mantener la estabilidad económica. Además, se han identificado nuevos riesgos en el sector energético y en la infraestructura del país.



Petróleo venezolano crece en 2012 por hasta un 10%

El petróleo venezolano experimentó un crecimiento del 10% en 2012, impulsado por una mayor producción y mejores precios internacionales. Este crecimiento ha permitido al estado venezolano aumentar sus ingresos fiscales y mejorar su situación económica. Sin embargo, se siguen enfrentando desafíos en el sector energético y en la diversificación de la economía.

Baneco en la puja por el control de banco español

Baneco se encuentra entre los tres primeros bancos del país en total de créditos, activos y depósitos. El banco venezolano, además de España, tiene operaciones en Panamá, Estados Unidos, Puerto Rico, Colombia y República Dominicana. El Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB), una institución creada en España en 2008 para atender los procesos de reestructuración de entidades bancarias impactadas por la crisis en la zona euro, ha señalado que espera que el Banco Gallego esté vendido para abril de este año.

vsalmeron@eluniversal.com